

El Peligro de la Religiosidad

Disclaimer: this is an automatically generated machine transcription - there may be small errors or mistranscriptions. Please refer to the original audio if you are in any doubt.

Date: 05 January 2025

Preacher: Edgar Vizcaino

[0 : 00] Thank you.

Thank you.

Thank you. Amen.

En un hombre que iba a la iglesia cuando la situación se lo permitía según sus posibilidades, así él decía.

Él trataba de pensar en que predicar era algo bueno, trataba de hacerlo, pero decía que no era su aspecto fuerte, que tenía dificultad para comunicarse con las personas.

[2 : 29] Y eso le hacía muy difícil llevar el evangelio, de forma que no predicaba, pero tenía, decía él, esa intención. Él podía pensar que Dios comprendía su situación, decía que Dios entiende que somos polvo.

Y muchas veces los pecados que controlaban su vida, él decía que después de todo no somos perfectos y que nosotros tenemos una naturaleza caída.

A veces la situación producía problemas con su esposa y ella le pedía que cambiara y él decía que ella no comprendía que realmente era una lucha difícil y que a menos que Dios no le quitara ciertos pecados, él no iba a poder cambiar.

Y así su vida seguía.

Seguía diciendo que él seguía al Señor Jesucristo y vivía en una situación muy personal de cristianismo particular.

[4 : 10] Decían que ser fanático no es bueno, que a él no le interesaba masificarse, estar donde está todo el mundo, pero que Dios conocía su corazón.

Y con eso nosotros empezamos entonces nuestro texto de hoy, lo que ustedes estuvieron presentes el domingo antepasado.

Sé que Pedro el domingo pasado se separó por causa del fin de año y predicó sobre el Salmo 51. Que me dijeron que fue muy buena predica, tengo que escucharla completa.

Y nosotros seguiremos ya en lo que es el libro de hechos en sí mismo, en el cual hemos estado predicando por unas cuantas semanas. Y hoy vamos a tocar el capítulo 8, el inicio del capítulo 8.

Como ustedes saben, las escrituras son una continuación de libro a libro y el capítulo 8, aunque tiene esa división, es una continuación de lo que se viene hablando en el 7.

[5 : 18] De forma que yo leeré los últimos versículos del capítulo 7 y luego los tres primeros versículos del capítulo 8.

Leeré del 54 al 60 para coger el contexto, porque ya se predicó de eso. Aunque podemos tocar algunas cosas ahí, porque nuevamente es una continuación para que tengamos una idea clara de lo que estamos hablando.

Y recuérdense que vamos en este libro de hechos, que es el inicio de la iglesia, donde los apóstoles están llevando la palabra y están enfrentando bastante oposición.

Y en el capítulo 7 se termina con la muerte de Esteban. Y yo voy a leer los últimos seis versículos, lo que ustedes tienen en sus Biblias. Si me pueden acompañar.

Hechos capítulo 7, versículos 54 al 60 primero. Oyendo estas cosas, se enfurecían en sus corazones y crujían los dientes contra él.

[6 : 21] Pero Esteban, lleno del Espíritu Santo, puesto los ojos en el cielo, vio la gloria de Dios y a Jesús que estaba a la diestra de Dios. Y dijo, he aquí, veo los cielos abiertos y al Hijo del Hombre que está a la diestra de Dios.

Entonces ellos, dando grandes voces, se taparon los oídos y arremetieron a una contra él. Y echándole fuera de la ciudad, le apedrearon.

Y los testigos pusieron sus ropas a los pies de un joven que se llamaba Saulo. Y apedreaban a Esteban, mientras él invocaba y decía, Señor Jesús, recibe mi espíritu.

Y puesto de rodillas, clamó a gran voz, Señor, no les tomes en cuenta este pecado. Y habiendo dicho esto, durmió.

Luego, en nuestro texto de hoy, propiamente, Hechos capítulo 1, versículos del 1 al 3. Y Saulo consentía en su muerte.

[7 : 26] En aquel día hubo una gran persecución contra la iglesia que estaba en Jerusalén. Y todos fueron esparcidos por las tierras de Judea y de Samaria, salvo los apóstoles.

Y hombres piadosos llevaron a enterrar a Esteban e hicieron gran llanto sobre él. Y Saulo asolaba la iglesia. Y entrando casa por casa, arrastraba a hombres y a mujeres y los entregaba en la cárcel.

Y hoy veremos dos puntos. Uno, el engaño de la religiosidad. Y número dos, la fidelidad a Cristo traerá aflicción.

Y nuevamente, tomando el contexto de esto, recuerden que en los últimos versículos del capítulo 7, Esteban es lapidado, o sea, es matado a pedradas.

Una forma muy cruenta de muerte, de muerte, que se daba a criminales perversos. Y esto viene luego que él ya ha presentado a los líderes de la nación de Israel, a los fariseos, la palabra de Dios, él ha dado, por así decir, una especie de paseo desde el principio hasta el presente, hablando de la manifestación de Dios al pueblo de Israel, a través de sus profetas, y como Dios les había traído la palabra, les había traído milagros y portentos, a través de los cuales la nación de Israel y sus líderes habían visto el poder, la bondad y la misericordia de Dios.

[9 : 19] Y sin embargo, como ellos se habían revelado a él. Él les pasea un tour desde el principio con Abraham hasta que ellos fueron nación de Israel.

Y precisamente le habla que esos hombres escogidos por Dios, entre los que están Abraham y Moisés, fueron hombres que sufrieron por causa de su fidelidad y su amor a Dios, y el pueblo se resistía a ello, como pasó con Moisés en el desierto.

Él está llevando paso por paso, hablándole de su historia, y eso a ellos los está enfureciendo, porque él les está mostrando por las escrituras, que ellos han sido un pueblo reverde y hostil contra Dios y su palabra y sus mandatos.

Y luego les acusa de ser los que entregaron y mataron al Señor Jesucristo. Esto produce en ellos una ira enorme al punto que ellos deciden quitarle la vida.

Y es donde nosotros empezamos. Y nosotros vemos como el Espíritu Santo, en el capítulo 7, está obrando en la vida de Esteban.

[10 : 34] Cuando la Escritura nos dice que era un hombre lleno del Espíritu Santo, que era un hombre de Dios, que ellos vieron como si fuese el rostro de un ángel. Y vemos que hasta sus palabras, al momento de estar muriendo, lo que expresan es amor por Dios, comunión con Dios, e incluso pide que se le perdone a medida que ellos le están quitando la vida.

Y él tiene una visión de la gloria de Dios y de nuestro Señor Jesucristo sentado a la diestra del Padre. Y así él parte de este mundo. Y en los versículos que nosotros vemos, ahora en el versículo 8, en el capítulo 1, se nos dice que Saulo consentía en su muerte.

Y este Saulo es el nombre hebreo del que más adelante nosotros veremos que es el apóstol Pablo.

El apóstol Pablo es ese que consentía en la muerte de Esteban. O sea, estaba presente y estaba apoyando ese acto.

Y se nos dice en el capítulo 7 que pudría la ropa a los pies de él. O sea, que él estaba participando de ese acto abominable. Y Pablo era un religioso muy entregado que pertenecía incluso a la denominación de los fariseos.

[12 : 07] A ese mismo grupo. Y nosotros vemos como él en ese momento entendía que lo que se estaba haciendo era algo correcto.

Nosotros veremos más adelante que ese Saulo que era un fariseo que había nacido en Roma en Italia en la ciudad de Cilicia de Sicilia específicamente de la de la región de Tarso cuando conoce al Señor Jesucristo toma el nombre de Pablo que es un nombre de origen greco romano y ya no se le llama Saulo de Tarso como se conocía originalmente.

Y nosotros vemos que esto ocurre en un tiempo donde el Evangelio empieza a diseminarse.

Nosotros vemos que luego de la muerte de Esteban se desata una persecución tremenda como dice nuestro texto.

que Saulo luego que consentía en la muerte no solamente termina ahí sino que sigue participando en el ataque y hostilidad contra los cristianos.

[13 : 37] nosotros vemos que el inicio de la iglesia ocurre en el medio del sufrimiento y la aflicción en medio de la persecución en medio de la utilidad donde los mismos discípulos los nuevos creyentes no disfrutaron ese gozo y deleite de haber venido a Cristo por mucho tiempo porque desde el inicio tenían una oposición terrible los líderes de la nación de Israel los fariseos que eran los doctores de la ley los que conocían mejor la palabra de Dios que eran los miembros del Sanedrín los mismos que condenaron a Cristo veían su liderazgo amenazado porque los discípulos los apóstoles específicamente están predicando un mensaje que están recibiendo mucho apoyo de parte del pueblo ellos estaban recibiendo muchas conversiones muchas personas entregadas a los pies de Cristo y los fariseos estaban viendo su popularidad y su liderazgo amenazado por ellos y nosotros hemos visto en los capítulos anteriores como los discípulos fueron apresados torturados detenidos golpeados pero nada de esto detuvo la palabra de Dios lo que nos muestra como el evangelio sigue hacia adelante a pesar de la oposición más férrea de parte del hombre y nosotros vemos como

Esteban es el primer mártir por causa de su fidelidad al Señor a pesar del acoso y del maltrato la obra de Dios sigue hacia adelante cumpliendo su plan y propósito recordemos que muchos miles vinieron a los pies de Cristo en el día de Pentecostés y esto siguió diseminándose rápidamente en la ciudad de Jerusalén lo que produjo escándalo entre los líderes religiosos y políticos de la nación de Israel que lo que produjo en ellos fue un medio carnal de detener a los apóstoles y a los discípulos tratando de quitarle la vida apresándolos y torturándolos y nosotros vemos que en medio de eso ni siquiera acaban miren como nos dice el versículo 2 luego que se desata la persecución y ellos empiezan a huir por sus propias vidas en el versículo 1 ahora ellos estaban concentrados en Jerusalén y de repente comienzan a huir para salvar sus vidas y caen en Judea y en Samaria ahora ya no están solamente en Jerusalén sino que están en Judea y Samaria y vemos que aún antes de enterrar

Esteban en el versículo 2 se nos dice que lo llevaron a enterrar ya cuando muchos de ellos habían huido y dice aquí hombres piadosos estos necesariamente no eran creyentes en Cristo sino judíos que seguían la ley de Dios y creían en Dios pero que no necesariamente habían sido convertidos a Cristo y a Esteban como lo conocían de buen testimonio de mucho tiempo llevaron a cabo su entierro pero no es de dudar que algunos cristianos que lo conocían también pudieron haber asistido y de esto mismo podemos especular lo podía poner en peligro a medida que los judíos que perseguían a los nuevos creyentes lo vieran en el funeral de Esteban ellos van a enterrar a Esteban hacen gran llanto por él él es amado por muchos hermanos y por muchos judíos piadosos también y lo llevan a enterrar pero vemos en el versículo 3 que Saulo sigue su ataque contra la iglesia nos dice el principio del versículo 3 que Saulo asolaba la iglesia y entrando casa por casa arrastraba a hombres y a mujeres y los entregaba en la cárcel recuerden que no había templos edificios donde se congregaban los cristianos ellos se juntaban en casas y allí iban los creyentes a adorar a Dios alguna persona ofrecía su hogar y ahí se reunían o sea que las iglesias se reunían en las casas de los hermanos

Saulo entraba a donde ellos estaban y los arrastraba nos dice el texto que los arrastraba y los entregaba a la cárcel porque en esa época ser cristiano se consideraba algo que estaba violando dentro del pueblo judío lo que eran sus leyes y costumbres cuando se adoraba a Cristo para el judío que rechazaba a Cristo era algo en contra de su ley de la palabra de de antiguo testamento porque ellos veían que hacían a Cristo Dios y esto producía que ellos los entregaran en la cárcel sufrieran y nosotros debemos imaginarnos por un segundo esta situación imaginémonos como ellos se entregan a Cristo y en medio de eso aún sin conocer mucho de lo que es la palabra de Dios que en esa época en el antiguo testamento de repente son víctimas de persecución están reuniéndose en casas y allí entran en este caso

Saulo y los arrastra no era ni siquiera que él decía usted tiene que venir conmigo físicamente los sacaba los jalaba afuera y los llevaba a la cárcel era una situación donde nosotros pensaríamos que no había forma de que el evangelio y la iglesia de Cristo pudiera ser establecida en una época así pero desde el principio aquí vemos que el hombre no podrá detener el plan de Dios recordemos que cuando los apóstoles fueron detenidos y llevaron al concilio ellos se reunieron en el Sanedrín porque no encontraban que hacer con ellos recuerdan cuando Gamaliel habló con los demás miembros del Sanedrín y le dijo si esto es una obra de Dios va a ser inútil que tratemos de detenerla y si es de los hombres se desvanecerá por sí misma ellos aparentemente acataron ese consejo pero aquí vemos que luego de el mensaje de Esteban volvieron atrás con violencia y agresividad y sucede que Gamaliel estaba correcto porque nosotros hoy podemos ver que ellos no pudieron detener la palabra de Dios porque cuando el Espíritu de Dios está involucrado es imposible que el hombre pare lo que Dios ha determinado y esto nos deja ver a nosotros como el hacer la voluntad de Dios va a prevalecer por encima aún del deseo del hombre el pueblo de Dios el Evangelio en particular desde el principio ha tenido al hombre como enemigo y nosotros podemos empezar aquí con nuestro primer punto el engaño de la religiosidad ¿quiénes eran la quinta esencia de los religiosos?

[22 : 20] los fariseos conocedores de la ley de la palabra de Dios estudiosos de la ley eran los que la interpretaban eran los mismos escribas los que escribían los rollos los papiros conocían el antiguo testamento al dedillo sin embargo no es lo mismo conocer de Dios que conocer a Dios ¿y qué pasa con ellos?

cuando ven que alguien los confronta con sus pecados no toman una actitud de humildad sino de arrogancia y de agresividad y esto llevó a que la iglesia sufriera enormemente en sus inicios para poder establecerse como un movimiento guiado por Dios pero nosotros vemos que hoy en día nosotros no pasamos por esa situación sin embargo la religiosidad aún sigue en el mundo el hombre por naturaleza es religioso la religión es de origen humano todo hombre tiene un deseo de acallar su alma de estar en paz con lo que ellos comprenden que es Dios mucha gente asiste a la iglesia de vez en cuando lee su biblia a veces hay personas que tiran su par de peso en la ofrenda muchas veces cuando oyen un sermón dicen eso está muy bueno para la juventud tienen que enderezarse y mientras sea religión apoyan todo eso cuando comienza el problema cuando empieza a ponerse a Cristo en el centro de la vida de la persona ahí ya la religión no se siente muy satisfecha y entonces comienza la oposición en este caso nosotros vemos los fariseos no solamente oponiéndose a los discípulos torturándolos apresándolos y ahora matando a Esteban en el nombre de Dios recuerden cuando la escritura decía y algunos de ustedes serán entregados los azotarán los apresarán y algunos los matarán creyendo que lo hacen en mi nombre pero esto lo harán porque no me conocen a mí ni al que me envió recuerdan cuando el Señor dijo eso

Mateo a los discípulos aquí se está cumpliendo eso que Jesucristo les dijo hoy no hay aprisionamiento en nuestro medio aunque si existen creo que Charles estuvo hablando en una predica antes de Corea del Norte y como allí te quitan la vida te meten 20 años de prisión y te torturan si tú eres cristiano han ido norteamericanos a Corea del Norte y han dejado una biblia en un hotel un americano dejó una biblia en un hotel yo no creo que quizás fue accidental era un cristiano y quería dejar la palabra de Dios ahí para alguien pues eso lo descubrieron en un país que está tiene espías en todo lugar y le metieron un año de prisión porque dejó una biblia en un hotel entonces el religioso mientras es algo superficial para guardar las apariencias hay paz pero cuando se le presenta la verdad de Dios hace guerra vemos que el religioso incluso es una de las personas más difíciles de poder llevarle el evangelio trate de predicarle a un religioso yo no mato no robo no hablo mentira y al que no le puedo hacer un bien no le hago un mal te predicó ahí mismo te mató tú fuiste a predicarle y él te predicó a ti ¿por qué?

porque el hombre sin Dios se crea un Dios de su propia imagen si tú le dices te vas a perder mi Dios no condena el Dios de él no existe justicia es un Dios injusto que se hace de la vista gorda con el pecado y ¿qué es lo que nosotros estamos viendo?

un espejo humano él ha creado un Dios a su propia imagen injusto caído y pecador como somos nosotros ¿qué vemos nosotros con esto?

[27 : 20] que el cristianismo no es religión alguien ha dicho que solamente hay dos religiones la religión por obras y la religión por gracia usted le puede llamar como quiera budismo confucianismo ateísmo islamismo como usted quiera llamarle y las religiones que tenemos hoy que se identifican como cristianas que tampoco lo son siempre existe tú guarda esto y vivirás si tú sigues los cinco pasos del islam y si tú sigues esta vida del budismo esto te va a llevar a Dios en el cristianismo no es seguir unos pasos es una relación con el único Dios vivo y verdadero que es Jesucristo si una persona no conoce a Cristo puede conocer la Biblia entera y como quiera está perdido porque el cristianismo no es una religión que usted sigue es una transformación de corazón a medida que usted camina íntimamente con Cristo día a día entonces no es cuestión de que usted vino a la iglesia a veces o de que usted lee la Biblia a veces todo cristiano hace esas cosas pero no todo el que hace esas cosas es cristiano y es la Biblia de MacArthur creo que estoy si no me equivoco es ahí que está estoy casi seguro en la Biblia de MacArthur de estudio él habla de eso atrás donde él dice el que va a la iglesia o lee la Biblia o diezma no necesariamente cristiano todo cristiano o diezma pero no todo el que diezma es cristiano a lo mejor hubiera gente que vinieron aquí en el día de en el 22 de diciembre el 29 de diciembre a la iglesia porque Navidad

Jesucristo eso no quiere decir que sea cristiano entonces la religión surge para llenar el vacío del alma del hombre y ponerle una curita a su conciencia de que él está cumpliendo con Dios pero ese vacío que tenemos en el alma solamente lo llena Cristo los fariseos tomaban los primeros lugares en las sinagogas le encantaban que le llamaran maestro vivían estudiando la escritura pero no conocían a Dios y por eso hacían guerra contra Dios pensemos si mataron a Cristo que no le puede pasar a un discípulo eso sin embargo nosotros tenemos que traducirlo hoy porque en el mundo hispano hablante nosotros que hablamos español existe mucha religión entre los hispanos y que sucede que así mismo se han formado congregaciones que son religiosas donde la gente va y tiene un tiempo muy bueno pero sale y no conoce la palabra de Dios ¿por qué?

porque muchas veces lo que se busca es entretener a la gente más que darle a la gente la palabra de Dios y alimentarlo con el evangelio de Cristo la religión no se conforma con la salvación en Cristo si nosotros vemos esas grandes religiones que citamos usted tiene que hacer tal o cual cosa para salvarse ¿qué pasa cuando la gente hace algo y ve eso como la razón de su salvación se enorgullece se llena de orgullo se siente superior al otro pero la escritura manda al cristiano a seguir a Cristo y cuando usted mira a Cristo ¿qué sucede?

que usted lo que se ve cada vez más pequeño más insuficiente más imperfecto ¿y qué hace eso? que lo pone más humilde más manso menos arrogante porque usted sabe que está muy lejos de donde Dios quiere que usted esté el resultado final de la religión es orgullo y arrogancia y si una persona está siguiendo a Cristo va a crecer en humildad y mansedumbre porque se da cuenta que está muy lejos de lo que Dios le exige que es que camine conforme a Jesucristo vemos que hay ritos y tradiciones que todas las iglesias tienen pero no todas son malas el problema es cuando uno se acostumbra a que seguir a Dios es hacer algo sin que uno esté realmente entregado a Cristo si tú no te ves pecador en necesidad de arrepentimiento y que estás perdido que sin Cristo no tienes esperanza y que tu pecado te va a hacer perder eternamente tú nunca te vas a arrepentir entonces si tú comienzas a venir a la iglesia y leer la Biblia y un pastor te dice tú quieres ser miembro de la iglesia firma ese papelito ahí ya tú eres miembro tú vas a creer que tú eres cristiano pero la escritura vez tras vez nos advierte que nos examinemos a nosotros mismos que revisemos nuestras vidas y que aquel que ama a Cristo lo va a seguir a pesar del costo de ese amor entonces el Señor

Jesucristo en su palabra nos explica realmente que es conocer a Dios y Él fue la manifestación viva de eso por eso tuvo la oposición de ese mismo pueblo que nos dice Juan que a los suyos vino mas los suyos no le recibieron ¿por qué?

[33 : 50] porque ellos estaban llenos de arrogancia de orgullo lo veían como un rey humano carnal pero cuando Cristo cuestionaba sus corazones ya ahí no podían pasar ya ahí Cristo estaba pasando una línea que era imperdonable cuando el Señor Jesucristo le ofrecía salvación a todos independientemente de su nacionalidad o raza o etnicidad ya ahí estaba cruzando una línea imperdonable para ellos que terminó con la vida de nuestro Señor entonces es importante que nosotros entendamos que el religioso no está en una posición diferente que el inconverso que el incrédulo porque ninguno de los dos conocen a Dios el religioso sin embargo es más difícil de predicarle la palabra porque se siente justo y salvo muchas personas que no creen en nada dicen yo estoy mal tengo que cambiar pero el religioso ya encontró lo suyo si no es así trate de predicarle y la escuela dominical que ustedes estuvieron presentes se habló por ejemplo de un grupo que se identifica como creyente que guardan un día de la semana específicamente para adorar a Dios y ellos creen que eso es salvación trate de predicar a esa persona que se junta ese día para guardarlo a Dios y trate de decirle que no es así no van a llegar a un acuerdo a menos que el Espíritu de Dios no transforme el corazón de esa persona y que vamos vamos a lo mismo y vea que Cristo es lo único que necesitamos para ser salvos pero que como tenemos a Cristo somos transformados también a la vez por eso entonces la fe que salva es una fe que transforma y el Señor

Jesucristo lo dice una y otra vez en su palabra y pensando yo en un versículo en 2 Corintios 4:4 donde el Señor Jesucristo habla de que el Dios de este siglo con D minúscula Satanás cegó el entendimiento de los incrédulos para que no les resplandezca la gloria de Dios en la faz de Jesucristo para que no vean a Cristo glorioso majestuoso precioso digno de entregarle nuestras vidas pero eso es lo mismo que pasa con el religioso él no es incrédulo él cree pero que no dice la escritura en Santiago que una fe sin obras uno puede creer y que dice que hasta los demonios creen y tiemblan pero si no hay transformación en nuestras vidas posiblemente nos estamos engañando nosotros mismos se recuerdan el hombre que hablamos al principio que iba a la iglesia a veces y la esposa le decía ay mi amor tú tienes que cambiar pero tú no entiendes que solamente Dios cambia yo no voy a estar imaginense que pasó con ese hombre cuando murió no sabemos pero ojalá Dios haya obrado en su vida haya cambiado entonces nosotros vemos que la religión no es sinónimo de conocer a Dios y nueva vez nosotros como hispanos debemos estar bien alertas de eso por naturaleza muchos estamos acostumbrados a ir a la iglesia estamos acostumbrados a sentir todas las personas que se sí a Dios y si uno va a República Dominicana usted verá que donde quiera hasta los músicos que van a bailar oran antes de empezar y después de ahí la fiesta todo se va a pique pero lloraron ya ¿por qué?

porque la religión eso es lo que hace forma una imagen crea un Dios de palito que se satisface con la migaja que la gente deja pero Cristo no acepta sobras hay un dicho humano pero que tiene un fundamento bíblico para mí ustedes han oído el refrán lo que son dominicanos que Dios solo come corazón Dios no acepta ni tripita ni que tú le des esófago lo que sobra que el corazón el sinónimo de lo mejor así como Cristo entregó su vida por nosotros Él exige de nosotros lo mejor no para salvación para nuestro propio bien para que nosotros veamos que en realidad hemos conocido porque Jesucristo a muchos que venían donde Él le decía el que quiere venir en pos de mí lo orientaba la gente venía y dice oye ya viene el Señor Jesucristo a Echaro venían siguiéndolo y que le decía y los que le seguían se volteó y les dijo el que quiere venir en pos de mí niegue a sí mismo tome su cruz y sígame porque el que ama su vida la perderá pero el que pierde su vida por causa mía ese la salvará entonces que sucede que el Señor

Jesucristo nos deja ver no que tenemos que hacer para ser salvos sino como obra una persona que ha sido salvada por su gracia para que para que la persona no esté engañada y cuando yo estaba preparando el mensaje pensé en algunas cosas que es bueno que tengamos en cuenta para que podamos diferenciar la religión de que conoce a Dios entonces yo puse aquí la religión mira a sí misma el cristiano mira a Cristo que es lo que pasa con el religioso que el religioso mira alrededor dice pero mira yo veo fulano fulano viene aquí una vez al mes mira aquel que está allí ese vino aquí ¿cuándo?

hace dos años mira este este viene aquí una vez cada seis meses pero yo vengo aquí dos veces al mes ¿se da cuenta? mira pero eso no es lo que la escritura dice ¿qué nos dice la escritura?

[40 : 27] que el ejemplo de nosotros es Cristo no busqué ningún versículo en específico pero en segunda de Pedro está en segunda de Pedro capítulo 2 y en Hebreos donde nos habla que nosotros tenemos a Cristo dice en segunda de Pedro capítulo 2 que Cristo dejó huella para que sigamos sus pisadas o sea el marcó el patrón a seguir y ¿qué pasa?

cuando nos miramos a Cristo nuevamente sabemos que estamos muy cortos y es por eso que el cristiano entonces va a crecer en humildad en amor en sencillez pobreza de espíritu porque está mirando a Cristo no a los demás no se está comparando con los demás porque ese no es el patrón que la escritura le deja al cristiano sino su salvador los religiosos condenaron al rey de gloria y que no harían con los demás el hombre crea religiones para sustituir a Dios y hacerlo así a su imagen y semejanza poniéndolo terrenal antes que la verdad de Dios entonces muchas veces la persona trata de crear una imagen moral porque el concepto que nosotros tenemos es que siendo buenos nosotros vamos a ir al cielo pero conforme al estándar de Dios ninguno somos buenos porque somos pecadores entonces esto es una cuestión de buenos y malos por eso el Señor

Jesucristo les hablaba palabras muy fuertes a los fariseos cuando ellos lo veían a él con pecadores recuerda cuando el Señor le dijo que las prostitutas y los publicanos van delante al reino de Dios eso era algo escandaloso como un maestro de Israel iba a estar mezclado con pecadores tan vulgares ¿por qué?

porque ellos veían la religión como algo externo no como una transformación del alma y del corazón de la persona una característica del religioso es que le interesa primariamente cualquier otra cosa antes que a Jesucristo y en la religión Cristo solo no es suficiente siempre tiene que ser Cristo y algo más busque muchas personas que siguen otras religiones y hablele de la salvación en Cristo como ellos van a decir no pero tú tienes que hacer esto y esto también y confunden la transformación de la vida la manera en que la persona anda como algo que es necesario para la salvación y no como algo que es un fruto de la salvación parecen similares pero son diferentes si nosotros vamos a una persona que está muriendo y le predicamos el evangelio y esa persona se arrepiente y muere 30 minutos después esa persona es salva esa persona nunca tuvo tiempo de hacer ninguna obra pero una religión de esa te dirá que no que no es suficiente por eso hay gente que hasta hablan a pesar de que el bautizo es un mandato pero hay incluso grupos que creen que el que no se bautiza se pierde como que en el agua hay algo especial que lo va a salvar y no hay nada

Cristo es suficiente el que se arrepiente y cree en Cristo es salvo ahora si la persona está viva y no está de muerte en una cama entonces su vida va a reflejar que Dios lo va transformando a la imagen de Cristo el religioso muchas veces lo que quiere es que se siga su religión si usted se pone a estudiar con algunos grupos que van visitando casa por casa si usted hace un estudio con ellos y usted acepta lo que ellos le presentan ya usted es de esa religión para ellos la salvación es pertenecer a su religión y nosotros sabemos que no hay que tener ninguna religión en particular ninguna denominación en particular si una persona se arrepiente y se convierte y pone su fe en Cristo ya es salvo y esto nos lleva a nuestro segundo punto que es la fidelidad a Cristo trae aflicción en ese momento si nosotros vamos de nuevo a nuestro texto lo que estamos hablando es de un grado extremo severo de aflicción tortura prisión persecución hasta la muerte como vimos que Esteban la perdió la vida de una manera cruel y horrorosa pero hoy por la gracia de Dios aquí por lo menos no tenemos eso aunque existe persecución alrededor del mundo y mucha pero seguir a Cristo va a traer la aflicción hasta con personas cercanas que tú amas ¿por qué?

[45 : 43] porque no van a estar de acuerdo contigo entonces ahí viene nueva vez la convicción ¿te das cuenta? los principios de la palabra se recuerda cuando hablamos del hombre religioso nueva vez al principio donde muchas veces tu vida y tus principios te van a llevar a tomar decisiones que van a ir en contra aún de personas que tú amas y ellos lo van a interpretar como que tú no lo quieres o como que tú eres un fanático pero tú sabes que Cristo te ha llamado a ser fiel a Él primero que todas las cosas imagínense una persona por ejemplo deja un trabajo porque considera que en el trabajo no puede agradar a Dios si el jefe le está diciendo que hable mentira y la persona dice yo no puedo seguir haciendo este trabajo y sabe que no va a poder sobrevivir en el trabajo si no sigue mintiendo porque el jefe le dice dile tal cosa cuando llame la compañera y se va entonces si una persona está dispuesta a agradarle a Dios le va a producir aflicción y la escritura de nuevo está llena de eso no quería saturarlo con versículos y hacer las cosas muy largas pero la escritura vez tras vez habla de eso el Señor Jesucristo nos llama a eso miren como los discípulos y los apóstoles empezaron a sufrir las consecuencias de sus convicciones y su fidelidad a Cristo desde el principio y muchos de esos religiosos lo conocían a ellos bien eran sus amigos y que paso cuando ellos presentaron a Cristo y les llevaban el evangelio y les predicaban el arrepentimiento y la fe ahí se corto todo y personas que tu quieres que te quieren no te van a querer hablar no van a querer estar cerca de ti porque es que hay una división ustedes recuerdan que el Señor dijo yo no vengo a traer paz sino espada y no era una espada física pero que iba a haber división separación porque porque muchas personas no van a estar de acuerdo con tu decisión de seguir a Cristo fielmente si tu estas ahí en el medio navegando entre las dos aguas tu veras que tu no vas a tener problemas te quedas calladito no hablas mucho te haces pasar como desapercibido cristianamente pero si tu claramente dices no mira aquello no puede hacer esto estoy incorrecto va a haber problemas y tu vas a tener aflicción pero lo más importante de esto es que el Señor

Jesucristo no te va a abandonar en medio de la dificultad en medio de la aflicción en medio de la tristeza en medio de la prueba Jesucristo va a estar contigo en todo momento pero eso solamente lo experimenta el que está buscando fielmente seguir a Dios porque está diciendo Señor en tu nombre yo voy a hacer esto para agradarte a ti aunque tenga la consecuencia Dios va a estar con él y que va a hacer esa persona que entonces va a desarrollar cada vez más una intimidad con Cristo porque porque lo ha puesto a prueba y ha visto que el Señor es fiel y cumple su palabra y que hace crece que pasa con el otro que siempre duda y toma la decisión carnal no yo voy a coger esto no yo voy a hacer esto y resuelve su problema humanamente hablando que no está ejerciendo fe está andando por vista no por fe y que hace que es el que usted ve que no crece que es el mismo igualmente siempre que pasan 5 10 15 20 años y es la misma persona en pasión en entrega en conocimiento en predicación en rendir su vida a Cristo usted lo ve que siempre está como en la meta como arrancando arrancando pero no arranca ¿por qué?

porque no está confiando en Dios está confiando en la circunstancia pero no en el Dios que gobierna las circunstancias en el medio de esa aflicción paradójicamente donde el cristiano crece y experimenta el amor de Dios y es por eso que ustedes ven que nosotros oramos cada vez que vamos a predicar oramos cuando vamos a la escuela dominical se viene y se ora a la mitad de la semana porque mis hermanos si Dios no obra no importa que aquí se pare Pedro se pare Charles no va a pasar nada si Dios no está con nosotros si Dios no transforma el corazón de la persona esa persona no va a mostrar signos de una vida transformada libertada de la esclavitud al pecado entonces Cristo te salva de la penalidad del pecado no la te justifica pero también te salva del poder del pecado en tu vida te santifica entonces todo el que es justificado de alguna forma se va a ir alejando más y más del pecado y usted lo va a ver santidad no todo el mundo igual con pecado imperfecto pero como hemos dicho no soy lo que debo ser pero ya no soy lo que era nosotros vemos como la escritura nos muestra esos ejemplos para que lo veamos miren lo que era

Saulo y que paso no era un hombre perfecto el apóstol después que se convirtió pero sabemos que era un hombre de Dios digno de imitar que nosotros hoy estamos hablando de él y es un ejemplo de entrega y amor a Dios el apóstol Pablo y a medida que nosotros leemos la palabra de Dios vemos que las cosas que el religioso rechaza y ve como fanatismo y la consecuencia que quiere evitar el sufrir por Cristo son las mismas situaciones y condiciones que Dios permite y trae a nuestra vida para que nosotros seamos transformados a su imagen porque el objetivo del cristiano según Dios dice en su palabra es que sea conformado la imagen de Cristo pero esa conformidad a Cristo no va a venir sino es a través de la entrega a él y del estar dispuesto a padecer por él miren como lo dice en Mateo capítulo 5 versículo 11 y 12 miren esto bienaventurados

Mateo capítulo 5 versículo 11 y 12 bienaventurados sois cuando por mi causa Jesucristo os vituperen y os persigan y digan toda clase de mal contra vosotros mintiendo gozaos y alegraos porque vuestro galardón es grande en los cielos porque así persiguieron a los profetas que fueron antes de vosotros ahí está hablando de esos profetas del antiguo testamento que los judíos muchas veces acosaban perseguían encarcelaban torturaban Jeremia Isaías todo ello es algo humanamente eso no tiene razón quien entiende eso que tu te vas a alegrar en un momento que están hablando mentira de ti acosándote persiguiéndote rechazándote gente que no se quieren reunir contigo como tu te vas a gozar esto no es una alegría humana es un deleite en Cristo el ver que el te ha transformado y aun a pesar del rechazo tu comunión tu esperanza tu fe la fortaleza que Cristo da y el favor de Dios sostiene tu corazón de una forma que ninguna paz que el mundo ofrezca se puede comparar con ella esa experiencia hay de adentro del corazón de aquellos que han sido redimidos por la sangre de Cristo el religioso donde se parte la situación cuando tu lo confrontas con la escritura y el hijo de Dios siente que la escritura es su guía es su bálsamo porque el ha sido transformado por Dios para amar la palabra de Dios entonces nosotros vemos que la religiosidad es bastante engañosa porque forma un

[55 : 23] Dios de su propia conformidad y en la fidelidad a Cristo es como nosotros conocemos a Dios verdaderamente la religión es de origen humano el cristianismo es de origen divino y la forma en que nosotros conocemos a Dios es a través de una relación con Él no es a través de un cambio de nuestra conducta sino de un nuevo corazón que viene a través del arrepentimiento y la fe en Cristo toda la religión que Pablo tenía siendo maestro de la ley habiendo sido educado a los pies de maestros maestros en la ley fariseos de fariseos la denominación conocida como más conocedora de la escritura y estudiosa y nada de esa religión sus características morales que Él decía que era impecable siguiendo los mandatos que le mandaban pudieron darle vida y qué pasó que Él después se identificaba como el peor de los pecadores porque todo el orgullo la arrogancia la vanidad el creerse superior que son todos pecados fueron mostrados solamente a Él cuando Él se vio delante de Cristo no delante de los otros hombres y nosotros debemos orarle al Señor para que el costo de seguir a Cristo sea un honor para el cristiano para tú mi hermano mi hermana querida que te identificas como del pueblo de Dios y en vez de ver eso como algo de evitar sino es algo que debe verlo como la bondad de Dios que te está guiando por el camino seguro hacia la eternidad con Él porque así como a Cristo le costó su vida al creyente no le va a costar su vida muy excepcionalmente pero si le va a costar darle la fidelidad y la supremacía en su vida a Cristo que solamente

Él merece porque en medio de la oposición y el sufrimiento y y las pruebas es como el creyente crece y ha sido como la iglesia ha surgido en muchos países y como la iglesia surgió desde el principio con un imperio muy poderoso en contra que ya no existe y la iglesia sigue avanzando en el mundo entero y pensemos que si no le somos fieles al Señor en las cositas pequeñas que nos pone no le vamos a ser fieles en lo grande si no te autonega mi hermano mi hermana en las cositas pequeñas de serle fiel a Dios con el chinchín que Él te exige en tu vida diaria cuando venga la cosa grande no lo va a ser fiel usted va a ver de esa gente que no diema porque no tienen dinero oye no tengo nada no voy a echar pero si Dios me da un millón mira le voy a dar medio millón a la iglesia

Señor dame un millón que yo voy a dar medio millón si ese no da tres pesos de lo que se está ganando no va a dar treinta pesos no va a dar trescientos pesos no lo va a ganar el que no es fiel en lo poco no es fiel en lo mucho entonces mis hermanos mis hermanas queridas en lo poquitico que Dios nos exige pidámosle con la ayuda del Espíritu Santo que nos haga fieles que nos haga fieles recuerden una vez más que no sea como ese hombre que no se podía contar con él en la iglesia porque si un día iba a recoger la ofrenda o iba a orar no aparecía si un día tenía que tener la puerta recibiendo hermanos no aparecía en la iglesia no se puede contar con él para un grupo de oración no se puede contar que va a venir un día a salir con los hermanos a predicar si no es fiel en lo poco no va a ser fiel en lo mucho entonces tengamos presente eso y hemos visto dos puntos el engaño de la religiosidad y la fidelidad a Dios traerá aflicción pero aflicción con bendición porque es en esa aflicción que Dios conforma a sus hijos a la imagen de Cristo y es donde ese amor por Cristo y esa pasión por Cristo y ese deseo por Cristo se desarrolla porque mis hermanos sabemos ustedes saben que Dios no se agrada de la tibieza espiritual

Dios dice en su palabra en Apocalipsis que lo prefiero frío o caliente el Señor no se agrada de la tibieza espiritual como no se agrada de la religiosidad Cristo vino a ser discípulos que estén dispuestos a pagar el costo de lo que es seguirlo sabiendo nosotros que es un privilegio incalculable el ser un instrumento débil frágil pecador en las manos del Dios glorioso para trabajar para la expansión de su reino para ser libertado del pecado amarle y emplear la eternidad por él con él por siempre y en conclusión meditan en las cosas mi hermano meditan en las cosas pensemos en la religiosidad que existen en ti eliminar lo que no es de Dios y ser guiado por Cristo y pregúntate si tú estás dispuesto a vivir para él porque Dios te va a dar la fortaleza si tú estás realmente entregado a él a vivir para él y si tú ves primeramente a Cristo antes que todos los demás y si tú estás aquí sin el Señor el Señor te manda que te arrepiente y le entregue su vida a él en fe y arrepentimiento sabiendo que la única manera que podamos ser libertados de la esclavitud al pecado de la muerte eterna y del poder del mundo o sea que vamos a orar para que el Señor bendiga su palabra gracias Padre por tu amor bondad y misericordia ayúdanos a amarte a glorificarte y a vivir para ti quita la religiosidad que haya en nosotros que seamos cristianos que estemos cimentados en la roca y buscando crecer conforme a tu voluntad dependiendo Señor de tu Santo Espíritu porque esto no es una obra humana sino divina aplica tu palabra

Señor a tu pueblo edifícalo y salva aquellos que están en nuestro medio que aún no te conocen para la gloria de tu nombre y en Cristo lo pedimos amén amén amén